

Die Nachricht über den Tod unseres ehemaligen Kollegen

Peter Mühlhaus

hat uns alle sehr betroffen gemacht und mit tiefer Trauer erfüllt.

Herr Mühlhaus war bis zu seinem Ruhestandseintritt Anfang 2017 ein wertgeschätzter Partner und verständnisvoller Chef der Sozietät. Mit seiner beispiellosen Hilfsbereitschaft und Aufgeschlossenheit war er uns stets Vorbild und wertvoller Ratgeber. Er hatte stets ein offenes Ohr für die Belange der Belegschaft und sorgte für Kontinuität sowie Beständigkeit.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und allen Angehörigen.

Im Namen des gesamten Teams des Steuerbüros
Zerhau – Gieseke – Sickel

